



栗生小だより



府南学園

府中市立栗生小学校 No.8

令和5年11月30日

文責 教頭
下村 貴子

豊穣の秋に感謝

保護者・地域まるごとにお育ていただいている栗生小学校。

この秋、全ての行事に保護者・地域の皆様関わってくださり、子供達の成長を応援してくださいました。

ここに紹介させていただき、感謝の気持ちをお伝えします。

①11月11日(土) クルトピア栗生祭

クルトピア栗生祭が今年も盛大に開催されました。

栗っ子は、1年生の作品展示に加え、4年生に発表の場をいただきました。歌を歌っている最中、感極まって涙する児童も何人かあり、とてもいい経験をさせていただくことができました。

また、PTAからは射的コーナーやクリティグッズ販売のテントを出していただきました。収益金は、子供の豊かな教育活動のために使わせていただきます。ありがとうございました。



②11月26日(日) 学習発表会

児童会が考えた今年の学習発表会のテーマは「百花繚乱」。

「自分たちの頑張りをおうちの人に見せたい。」
「これまで支えてくださった地域の方々へ感謝の気持ちを伝えたい。」

子供達の思いの詰まった学習発表会となりました。温かい拍手、劇中でのご協力等、ありがとうございました。一段成長したところから、また、一つ一つ丁寧に紡いでいきたいと思ひます。



③11月26日(日) 栗生小学校創立150周年記念行事

栗生小学校創立150周年記念式典を大勢の保護者・地域の方にお集まりいただき、厳粛かつ盛大に開催することができました。市長式辞でいただいた言葉に、「人は人を浴びて人になる」というものがありました。これはまさに栗生地域で実現できていることです。150周年という記念の年に集うこの奇跡に感謝し、これからより一層、子供を真ん中にした教育活動を推進して参ります。

今後とも、栗生小学校に変わらぬご支援賜りますようお願い申し上げます。保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

【お願い】学校で撮っている写真が少ないので、ベストショットをお持ちでしたら、提供していただけるとありがたいです。

(送付先) kuribu-shou@edu.city.fuchu.hiroshima.jp

メール送付先はこちらから

